

Maman, maman, pardonnez moi.... C'en est fait, je veux me convertir.... Et Louise est redevenue ce qu'elle était, et on l'appelle la belle Angélique."

Il est donc vrai, mes chers enfants, comme je vous le disais ; qu'une bonne première communion décide ordinairement du reste de la vie. Ne vous découragez donc jamais, quelques soient vos fautes. Usez en avec Notre Seigneur, comme vous en usez avec votre tendre mère. Plus d'une fois, il vous est arrivé de lui désobéir et de la contristér. Alors qu'avez-vous fait ? Vous vous êtes jetés entre ses bras ; vous lui avez demandé pardon, exprimé vos regrets et promis d'être plus sages. De son côté, elle vous a embrassés, et tout a été fini. Le Seigneur aussi, si vous allez pleurer vos fautes sur son cœur, vous embrassera et vous pardonnera, par son prêtre.

Voyez comme il pardonne à Madelcine, cette pécheresse publique ! Puis, St. Pierre qui l'a renié trois fois ! il se contente de jeter sur lui un regard plein d'amour, et pour tout reproche, il ne lui adresse que cette parole : Pierre !... Judas aurait été aussi pardonné, si le repentir avait pu pénétrer dans son cœur.

Mes chers enfants, en me séparant de vous aujourd'hui, je vous laisse dans le cœur adorable de Jésus, sous la protection de notre bonne et tendre Mère, Marie ; je vous confie à la garde de St. Joseph et de votre ange gardien. Tant que je vivrai, je ne cesserai de faire les vœux les plus ardents pour votre persévérance. Hélas ! mes cheveux blancs m'avertissent que je n'ai que peu de temps à prier pour vous sur la terre ; mais je ne vous oublierai point dans le ciel. Pour vous, quand vous apprendrez ma mort, répandez quelques prières sur la tombe d'un père qui vous aimait tant. Adieu... Adieu...